

# Patrick Chaize renouvelé à la présidence du Groupe d'études numérique du Sénat



Patrick Chaize. Archive Laurent Thevenot

A la présidence du Groupe d'études numérique du Sénat depuis 2018, [Patrick Chaize](#), sénateur aindinois (Les Républicains) rempile pour un second mandat.

Le Groupe d'études numérique qui compte 48 membres est rattaché à toutes les commissions permanentes et marque bien le caractère central et transversal du numérique. « Je suis très attaché à cette instance. Aujourd'hui, le numérique est partout », témoigne le sénateur dans un communiqué. « Je me réjouis que des membres de toutes les commissions et de tous les groupes politiques en soient membres. »

Le groupe s'attachera à sensibiliser sur les fractures intellectuelle, sociale et territoriale du monde numérique tout en mettant en évidence les enjeux économiques et de protection des libertés individuelles et collectives.

Parmi les travaux des prochains mois, le groupe travaillera sur la thématique de l'Intelligence artificielle, la place de la France et de l'Europe dans le numérique, et l'adaptation de nos sociétés au numérique.